

Con gran éxito se realizó el Tercer Encuentro de Artesanos de Pueblos Originarios “Küla pu kuzawfe ñi t

Escrito por Gety Pavez Vidal

Martes, 05 de Noviembre de 2019 20:18 -



El Centro Cultural Agustín Ross de Pichilemu acogió esta actividad que contó con una importante asistencia de público local, además de los turistas que aprovecharon los días de descanso.

Desde el jueves 31 de octubre, hasta el sábado 2 de noviembre, la capital de Cardenal Caro acogió la tercera versión del Encuentro de Artesanos de Pueblos Originarios. El evento reunió a artesanos de toda la Región del Libertador General Bernardo O’Higgins, quienes en estas fechas dan a conocer sus trabajos en áreas como tejido tradicional, joyería, alfarería, y talabartería, entre otras.

La actividad es organizada por la Seremi de las Culturas, las Artes y el Patrimonio de la Región de O’Higgins, junto con el Departamento de Pueblos Originarios del Servicio Nacional del Patrimonio Cultural, junto al Centro Cultural Agustín Ross de Pichilemu, y la Asociación Pacha We Liwen, también de la capital de Cardenal Caro.

En total fueron 16 artesanos quienes exhibieron sus obras, lo cual fue complementado con un importante programa de actividades que incluyó 6 presentaciones de música ancestral, 3 presentaciones temáticas, conversatorios, charlas, una actividad para niños y una obra de teatro, durante los 3 días que duró el evento.

En la inauguración que se realizó el jueves 31, participaron el Consejero Regional, Jorge Vargas, la Consejera Regional de Cultura, Vilma Leiva Huanca, y la Directora del Centro Agustín Ross, Flor Ilic.

En el contexto social de gran efervescencia que vive el país, el encuentro de Artesanos de Pueblos Originarios contribuyó al dialogo social entre distintos sectores, en especial la comunicación que se debe dar entre la realidad de los pueblos originarios y la comunidad nacional.